

Cathrin Terlutter wird Deutsche Meisterin

Mindener Bogenschützen erfolgreich bei Hallen-Titelkämpfen

Minden (mt/kül). Bei zwei Deutschen Meisterschaften waren die Mindener Bogenschützen am Wochenende vertreten. Cathrin Terlutter und Olaf Franke kehrten aus Bedburg im Rheinland als Meister und Vizemeister zurück.

Bei den Titelkämpfen des Deutschen Feldbogenverbands (DFBV) legte Franke bei seinem DM-Debüt einen fulminanten Start hin: In der Barebow-Klasse der Herren holte er mit 512 Ring Silber und verpasste die Goldmedaille nur knapp um neun Zähler.

Terlutter startete in der Barebow-Klasse der Damen

und gewann souverän Gold mit 526 Ring und lag damit fast 30 Zähler vor der Zweiten. „Das Schießen hat sich wirklich gut

angefühlt und dafür wurde ich belohnt. Ich bin stolz, dass wir NRW und Minden so gut vertreten konnten“, so Terlutter.

Jana Segbers ging bei der DM des Deutschen Bogensportverbands (DFBV) in Kleinleipisch (Brandenburg) an den Start. In

der Damen-Blankbogen-Klasse kämpfte sie während der ersten Runde mit technischen Schwierigkeiten und verlor wertvolle Punkte. In Runde zwei arbeitete sich Segbers noch einen Rang nach vorne und beendete das Turnier mit 376 Ringen als Siebte.

Franke und Terlutter haben nun die Möglichkeit zur Teilnahme an der Hallen-Europameisterschaft in Nordirland Anfang 2020. Alle drei Mindener haben zudem die DM-Qualifikation in der anstehenden Freiluft-Saison bei den 3D-, Feld- und Fita-Runden fest im Visier.



Volle Halle: Die DM der Bogenschützen in Bedburg

Foto: pr